



**SEGUNDO EJERCICIO DEL PROCESO SELECTIVO PARA EL INGRESO EN LA
ESCALA DE TÉCNICOS FACULTATIVOS SUPERIORES DE ORGANISMOS
AUTÓNOMOS DEL MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE
SEGUNDA PRUEBA IDIOMA ALEMÁN**



Bezahlbare, sichere und nachhaltige Energie für Europa

85 % der Europäerinnen und Europäer sind der Ansicht, dass die EU ihre Abhängigkeit von russischem Gas und Erdöl so bald/schnell wie möglich verringern sollte, um die Ukraine zu unterstützen. Durch geeintes/gemeinsames Handeln als Union kann Europa dies schneller erreichen.

Alle Bürger/innen, Unternehmen und Organisationen können Energie sparen. Kleine Verhaltensänderungen können eine große Wirkung haben, wenn alle mitmachen. Außerdem werden wir Notfallmaßnahmen für den Fall von Versorgungsunterbrechungen vorsehen müssen.

Saubere Energien

Energien aus erneuerbaren Quellen ist die billigste und sauberste verfügbare Energie und sie kann in der EU erzeugt werden, sodass der Importbedarf zurückgeht. Die Kommission schlägt vor, das EU-Ziel für erneuerbare Energien bis 2030 von derzeit 40 % auf 45 % anzuheben.

Energieeinsparungen

Energieeinsparungen sind die kostengünstigste, sicherste und sauberste Möglichkeit, unsere Abhängigkeit von Einfuhren fossiler Brennstoffe aus Russland zu verringern. Wir alle – Verbraucher/innen und Unternehmen aller Industriezweige – können hierzu einfach einen Beitrag leisten, indem wir unseren Energieverbrauch senken. Zusammen mit Energieeffizienzmaßnahmen werden sich unsere Einzelmaßnahmen/das Verhalten jedes Einzelnen positiv auf die Preise auswirken, unsere Energierechnungen direkt senken, unsere Wirtschaft widerstandsfähiger/sicherer machen und die Energiewende in der EU beschleunigen



Es gibt viele Möglichkeiten, den Energieverbrauch in unserem Alltag zu senken, beispielsweise durch

- Senkung der Heiztemperaturen bzw. verminderte Nutzung der Klimaanlage. In Geschäften und öffentlichen Einrichtungen ist z.B. in Spanien im Sommer eine Innentemperatur von nicht weniger als 27°C, im Winter von nicht mehr als 18°C erlaubt.
- effizientere Nutzung von Haushaltsgeräten, wie das Einstellen des Öko-Modus bei Waschmaschinen und das Nutzen der Restwärme der Heizplatte.
- wirtschaftlicheres Fahren, das heißt möglichst zu mehreren pro Fahrt, sowie nur Strecken, für die es keine öffentliche Alternative gibt.
- Umstieg auf öffentliche Verkehrsmittel und aktive Mobilität
- Abschalten nicht benötigter Beleuchtung, wie zum Beispiel Schaufensterbeleuchtung, Werbebildschirme und Außenbeleuchtung außerhalb der Öffnungszeiten und in der Nacht.

Alle Energienutzer müssen wissen, welche die besten Möglichkeiten und die wirksamsten Maßnahmen zum Energiesparen sind. Die Kommission wird die Bürgerinnen und Bürger mit gezielten Informationen unterstützen, um ihnen dabei zu helfen, fundierte/die richtigen Entscheidungen zu treffen und bei Käufen die Energiesuffizienz zu berücksichtigen. Wir werden mit Organisationen wie der Internationalen Energieagentur, den Mitgliedstaaten und lokalen Behörden zusammenarbeiten, um die wirksamsten Energiesparmaßnahmen zu ermitteln und zu fördern.